

Ressort: Vermischtes

Snowden will angeblich nach Venezuela: Twitter-Nachricht wieder gelöscht

Moskau/Caracas, 09.07.2013, 16:59 Uhr

GDN - Der ehemalige US-Geheimdienstmitarbeiter Edward Snowden hat nach zwischenzeitlichen Angaben des russischen Abgeordneten Alexej Puschkow das Asylangebot Venezuelas angenommen. Das zumindest twitterte Puschkow am Dienstagnachmittag.

Wenige Minuten später löschte er die Nachricht aber wieder. Neben Venezuela hatte Snowden zuletzt auch Angebote aus Bolivien und aus Nicaragua.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17412/snowden-will-angeblich-nach-venezuela-twitter-nachricht-wieder-geloescht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com